



Lärm und Naturschutz: Ergebnispräsentation zum Moderationsverfahren Erweiterung Phantasialand

Brühl, 02.06.2015

Am 11.06.2015 findet die Abschlussveranstaltung zum Moderationsverfahren der möglichen Erweiterung des Phantasialandes, in der Erich-Kästner-Realschule, mit Präsentation zu den Diskussionsergebnissen statt.

Von Dezember 2014 bis März 2015 diskutierten Vertreterinnen und Vertreter von Verbänden, Vereinen und Initiativen gemeinsam mit dem Parkdirektor des Phantasialands in einem Moderationsverfahren zu den Themen Naturschutz, Lärm, Sicht und zu möglichen Veränderungen für Angler und Kleingärtner. Die Ergebnisse zu den Diskussionen werden am 11.06.2015 in der Zeit von 19:00 - 21:30 Uhr alle interessierten Bürgerinnen und Bürgern in der Erich-Kästner-Realschule vorgestellt.

Nach Inkrafttreten der 8. Änderung des Regionalplans - Teilabschnitt Region Köln - ist es Aufgabe der Stadt Brühl, einen Bebauungsplan aufzustellen. Mit dem gefundenen Ausgleichsvorschlag wurde die Möglichkeit geschaffen, dass das Phantasialand um insgesamt 18.5 ha erweitert werden kann.

Im Rahmen eines Moderationsverfahrens sollte auf Basis der Ergebnisse der 8. Änderung des Regionalplans die inhaltlichen Grundlagen für die städtebauliche Gesamtplanung im anschließenden Flächennutzungsplan- und Bebauungsplanverfahren mit den beteiligten Akteuren erörtert werden.